



LA PRIMERA PROMOCIÓN DE VETERINARIA DE LLEIDA SE GRADÚA EN ETSEA

El curso 2015-16 se inició, en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agraria (ETSEA) de la Universitat de Lleida, el doble grado en Veterinaria y Ciència i Producció Animal, con un total de 44 alumnos y alumnas, que ayer celebraron su acto de graduación con la presencia de la ‘consellera’ de Empresa i Coneixement, Àngels Chacón.

FOTO: Núria García

La UdL quiere ‘exportar’ el doble grado de Veterinaria a Chile

La ‘consellera’ Chacón destaca la “especialización” de los estudiantes

La Universitat de Lleida anunció ayer que pretenden exportar el doble grado de Veterinaria i Ciència i Producció Animal a la Universidad Austral de Chile.

Lleida
JOANNA MASIP

El Vicerector de Docència de la UdL, Francisco García, explicó que actualmente se encuentran

negociando la propuesta pero que “esta apuesta por la internacionalización es el camino que emprende el centro”. En un principio, según García, “se tiene que empezar a discutir” si “hacerlo online” o la mitad en Lleida y la otra mitad en Chile presencialmente. No obstante, el Vicerector destacó que “ahora ya hemos hecho lo más difícil, que era desplegar los estudios”.

Por su lado, la *consellera* de

Empresa i Coneixement de la Generalitat de Catalunya, Àngels Chacón, destacó que universidades como la de Lleida “nos ayudan a vertebrar el conocimiento a lo largo de nuestro territorio. Además, Chacón apuntó que la UdL está haciendo “dos cosas muy importantes”, que son “vincular toda la formación a formación dual” y apostar por la “especialización de los jóvenes” en las distintas disciplinas.